

## **Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Seniorenbeirates vom 17.11.2022**

---

### **Öffentlicher Teil**

**TOP .. Verschiedenes**

Herr Homm teilt mit, dass am 08.11.2022 eine Rundfahrt mit der Hagener Straßenbahn stattfand. Hier ging es um die Haltepunkte und die Anzeigen. In Zahlen dargestellt: 1200 Haltepunkte, 516 Wartehallen (eigene/Firma Stör-Verantwortung), 24 Streckentoiletten, 600 Müllereimer, 100 Lichtanzeiger und 65 andere Anzeiger. In der Badstraße werden drei große, neue Anzeigen installiert, so kann man von Weitem erkennen wo welcher Bus abfährt.

Herr Böcker teilt ergänzend mit, dass man mit den Verkehrsverbünden Termine abspricht um Problematiken wie z. B. eine Busfahrt von Hohenlimburg nach Letmathe zuerst mit dem Ticket der Hagener Straßenbahn und auf halber Strecke dann ein Ticket der Iserlohner Kreisbahn lösen. Das sei ein Unding.

Ergänzend führt Herr Böcker aus, dass die Streckentoiletten nur für Busfahrer\*innen vorgesehen seien.

Frau Sauerwein teilt mit, dass es im Institut für Gerontologie in Iserlohn neue Angebote gäbe. Hierzu werde sie Herrn Wirth vom Beirat für Menschen mit Behinderungen ansprechen, falls Interesse bestünde, könne eine gemeinsame Fahrt geplant werden.